

# joel Jugendkirche Ravensburg

06.09.2022 13:51:06 von Alina Pageler



Bei meiner Recherche für einen neuen Artikel bin ich über die **Jugendkirche joel in Ravensburg** gestolpert. Die Jugendkirche wurde 2004 als Projekt der kirchlichen Jugendarbeit ins Leben gerufen. Bis heute wurden viele Aktionen, Veranstaltungen und Gottesdienste mit Jugendlichen und unterschiedlichen Projektpartnern realisiert.

Auf der Internetseite könnt ihr euch **die Jugendkirche joel** virtuell anschauen und einen kleinen Rundgang machen.

Link für den **virtuellen** Rundgang: <https://www.jugendkirche-ravensburg.de/panoramatour/index.html>

Ein weiteres Projekt der **Jugendkirche joel**, das mir besonders gut gefällt, ist von drei Ravensburger Freunden, die aus einer kleinen Idee etwas sehr Großes gemacht haben, das Projekt „**KopfHörer**“. Mittlerweile veranstalten sie regelmäßig **KopfHörer-Konzerte** mit einer **KopfHörer-Band**. Auf der Internetseite könnt ihr euch die Entstehung und die Entwicklung selbst anschauen. Wenn, ihr aus der Umgebung Ravensburg oder Wangen kommt und ihr Musikliebhaber seit dann ist das hier genau das richtige für euch.

Link: <https://www.jugendkirche-ravensburg.de/>